

1ねんせい じかんわり



7がつ21にち～7がつ25にち

	21にち (げつ)	22にち (か)	23にち (すい)	24か (もく)	25にち (きん)
よてい	うみのひ	あさがおもちかえり (～25にち)			1がっき しゅうぎょうしき
あさのよてい		どくしょ	がくしゅう	どくしょ	がくしゅう
1 8:45～9:30		こくご 1がっきのまとめ	こくご 1がっきのまとめ	こくご 1がっきのまとめ	せいかつ 6ねんせいとなかよし
2 9:35～10:20	う み	たいいく 2ねんせいと よちよれ	さんすう 1がっきのまとめ	せいかつ なつとなかよし	こくご 1がっきのまとめ
10:20～10:40	なかやすみ				
3 10:45～11:30	の ひ	さんすう 1がっきのまとめ	たいいく 2ねんせいと よちよれ	さんすう 1がっきのまとめ	がっかつ なつやすみにむけて
4 11:35～12:20		おんがく みのまわりのおとに みみをすまそう	おんがく みのまわりのおとに みみをすまそう	こくご 1がっきのまとめ	たいいく みんなでからだを うごかそう
12:20～13:00					
13:00～13:30					
5 13:35～14:20		こくご ひらがなのたしかめ テスト	がっかつ なつやすみにむけて	がっかつ おおそうじ	1がっき しゅうぎょうしき
わすれ ないでね		きゅうしょくぶくろ (ますく) ★すいとう つばふくようたおる けんばんは一もにか もちかえり	おどろぐばこもちかえり (ふくろ)	なわとびもちかえり	うわぐつもちかえり(ふくろ) ぞうきんもちかえり (ふくろ) たいいくぼうしもちかえり
げこうよてい		14:30ごろ	14:30ごろ	14:30ごろ	14:00ごろ

◎まいにち ひつようなもの◎

- そのひの べんきょうの きょうかしよ、のおと れんらくちよう じゆうちよう
- ふでいれ(えんぴつ5ほん けしごむ1こ あかえんぴつ あおえんぴつ)
- くりあふあいる(みどりの てがみいれ)
- はんかち ていっしゅ しゅくだい

*えんぴつは、
まいにち
いえで
けずりましょう。

うらも みてね→

【お知らせ・お願い】

■今週、1年生最後の水泳学習が終了しました。保護者の皆様の見守りのおかげで、大きな事故や怪我無く安全に水泳学習を終えることができました。全4回の水泳学習にボランティアとして参加して下さった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

■7月25日(金)までに、子どもたちが育てているあさがおの鉢を持ち帰ります。大きなものなので、必ず保護者の方と一緒に持ち帰るよう、お願いします。

保護者の方だけで取りに来ていただいてもかまいません。遅い時間帯でもよいので、都合のよい日に持ち帰りをお願いいたします。なお、あさがおは、2学期にまた学校に持ってくることになっています。夏休み中も、水やりを忘れずにするよう子どもたちに伝えています。ご家庭でもお声掛けいただけたらと思います。

■夏休みに向けて、学校で使用していた学習用具を持ち帰ります。持ち帰りのための袋のご用意をお願いします。持ち帰った道具類は、中身の点検・補充をお願いします。体育帽子のゴムが伸びているお子さんは、ゴムの交換をお願いします。

なお、粘土・粘土板、探検バッグ、教室で保管している教科書(書写・道徳・生活)は、夏休み期間中も学校で保管します。ご家庭で使用したい場合は、担任までお知らせください。

■7月25日(金)は、1学期終業式です。5時間目に終業式を行い、14時ごろ下校予定です。下校時刻が普段と異なりますので、ご確認ください。

■8月25日(月)が、2学期始業式となっています。始業式の日詳しい持ち物などは、来週配付する学年便りに載っていますので、ご確認ください。

始業式の日

①始業式 ②学活 ③国語 ④算数



あっというまに、らいしゅうからまちに
まった なつやすみです!
にゆうがくしてから みんなで、はじめ
てのことに たくさん ちょうせんしてき
たね。ひらがなも とってもじょうずに
かけるようになって、いろいろなせん
せいにほめてもらえて うれしいね。
とうばんや、かかりのおしごとにも、
まいにち がんばっているすがたが
すてきだよ。なかよしのおともだちもで
きて、やすみじかんにはみんなでげん
きいっぱいあそべたね。
なつやすみには、ながいおやすみにし
かできない すてきなおもいでを たく
さん つくってね!
がっこうでまっているよ~!!

おうちのかたに、1がっきに がんばったこ
とを たくさん おはなし しましょう! すてきな
なつやすみに なりますように!

【最近の孫の話】

我が家には、1歳9か月の孫がいます。遠
くに住んでいるのでなかなか会えませんが、
ビデオ通話で話したり、送ってもらった動画
を何度も見たりしています。かわいいです。
顔中をカレーライスだらけにしながら食べる
姿もかわいいです。(親は大変ですけど
ね。) 積み木を積んだり、図鑑を見て「カ
バ!」と言ったりできるようになった姿を見て
「天才だ!」と感激です。そんな孫は、あと、5
年足らずで「1年生」。大きくなっても、頑張
っているところやかわいいところを褒め続け
ようと思います。

